
（１）

（２）

（３）

（４） 通 （ ２３ ２３ ）

（５） ％

（５）

４２　　　同　　　児童数
(平成２８年１１月末在籍数）

アンケート回答数 ２３ 世帯 名

アンケート回答締切日 平成２９年１月１３日

アンケート回収率 ５４．８

その他

　記述による回答については、漢字への表記替え、句読点や誤字脱字の訂正以外は原
文のまま掲載しています。ただし、原文のままでは個人が推測される部分について
は、内容に変化がない範囲で変更しています。

【平成28年度第2回】

吹田市立山三留守家庭児童育成室
夏休み・二学期利用に関するアンケート

【送付概要】

アンケート送付日 平成２８年１２月２１日

アンケート送付世帯数 ４２ 世帯

名
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回答項目

人数

構成比率

回答項目

人数

構成比率

回答項目

・ア …

・イ …

・ウ …

・エ …

１　お子様の学年

1年 2年 3年以降 合計

14人 4人 5人 23人

未回答

60.9% 17.4% 21.7% 100%

16人 7人

30.4% 0.0%

23人

２　夏休み期間中に何日くらい利用されましたか？

ア イ ウ 合計

（夏休み期間中は、7月の第4土曜日を含め25日開室しました。）

エ

100%0.0%0.0%

すべて欠席した。

２０日以上（週４日以上）

１２日～２０日（週２日～３日）

１１日以下

69.6%

1年 2年 3年以降 

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%

ア イ 

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%
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（１）

回答項目

人数

構成比率

回答項目

・ア …

・イ …

・ウ …

・エ …

・オ …

（１）

（２）

回答項目

人数

構成比率

回答項目

・ア …

・イ …

・ウ …

・エ …

（１）

0.0%

未回答

その他

91.3%

23人22人

ウ

1人

宿題や自主学習の時間はもっと増やすべきである。

育成室では、宿題のみ取り組むべきである。

宿題を含め、育成室では学習の取り組みは止めるべきである。

育成室外での取り組み（デイキャンプ・和太鼓演奏等）について

※自由記述

自主学習のプリントを用意していただき、助かりました。(1年)

もっと回数を減らすべきである。

もっと回数を増やすべきである。

デイキャンプはとても楽しんでいました。和太鼓はなかったように思います。（1年）

その他

※「エ　その他」の回答

合計

21人 2人

未回答

３　夏休み期間中の育成室の運営等について

0.0%

0.0% 0.0%

100%0.0%0.0%95.7%

宿題等の学習の取り組みについて

23人

ア イ ウ エ オ

ちょうどよい。

100%

イア 合計エ

8.7% 0.0%

4.3%

ちょうどよかった。

ア イ 

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%

ア 未回答 

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%
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（３）

回答項目

人数

構成比率

回答項目

・ア …

・イ …

・ウ …

・エ …

（１）

（２）

（３）

（１）

（２）

クッキングを増やしてほしい。（1年）

回数は週１回で良かった。内容もパエリアとかラーメンとか今までとは違う感じで良かったと

ちょうどよい。

もっと回数を増やすべきである。

もっと回数を減らすべきである。

その他

※「エ　その他」の回答

クッキング（3年以降）

親としては子どもにさせる時間がないのでとても助かります。（1年）

とっても楽しみにクッキングをしていました。（1年）

思う。（3年以降）

※「イ　もっと回数を増やすべきである」の回答

21人 1人

91.3% 4.3% 0.0% 4.3%

1人 23人

未回答

100%0.0%

育成室内での取り組み（クッキングや事業者独自の活動等）について

ア イ ウ エ 合計

ア イ エ 

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%
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回答項目 1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 13 14

人数 2 12 0 2 1 12 1 5 1 1 10 0 9 0

構成比率 3.6 21.4 0.0 3.6 1.8 21.4 1.8 8.9 1.8 1.8 17.9 0.0 16.1 0.0

回答項目

・１ …

・２ …

・３ …

・４ …

・５ …

・６ …

・７ …

・８ …

・９ …

・１０ …

・１１ …

・１２ …

・１３ …

・１４ …

（１）

※「１４　その他」の回答

た運営が良い。

体を使っていっぱい遊べるといい。（1年）

４　二学期期間中の育成室の運営について、保護者の皆様が特に

重要と思うことを、３つまで○を記入してください。

合計

56

100%

(単位：人)

（単位：％）

落ち葉や木の実等この時期の植物の観察のために、小学校の代休日や土曜日を利用し、近くの公

二学期は気候も良いので、子ども達が自由に活発に動くことができるよう、自由時間を中心にし

二学期は運動するのに適した時期なので、みんなで、外で運動する取り組みを行うと良い。

小学校での行事が多く、練習等で疲れて育成室に来ることも多いため、あまり育成室では取り組

みは行わず、気持ちを休める時間を多くする方が良い。

秋は食物が実る時期なので、食育と絡めた取り組みを育成室で行うと良い。

二学期は防災の日があり、万一に備えた避難訓練や、防災に関する話を育成室でする等、防災に

関する取り組みを行いと良い。

子ども達は育成室での生活にも慣れ、育成室での友達との関係も深まっていることから、子ども

達自身が企画する取り組みを考えると良い。

二学期は、学校での授業も本格化するために、じっくりと宿題に取り組むことができるように、

みんなで学習をする時間をもっと長くすると良い。

読書の秋と言われる時期でもあるため、読み聞かせの時間や、本の紹介の時間を作る等、本に関

する取り組みを行うと良い。

気候が良く集中して物事に取り組むことができる時期であるため、宿題だけでなく、予習・復習

できるような取り組みを行うと良い。

二学期の終わりは年末であるため、子ども達みんなで育成室の大掃除を行い、物を丁寧に扱う

ことや、室内を清潔に保つことの大切さを伝えるような取り組みを行うと良い。

その他

やその他の学習にも取り組んで行くと良い。

園に行くような取り組みを行うと良い。

「けん玉」や「こま回し」等、伝承遊びに特化した取り組みを設け、日本の古くからの伝統を伝

える取り組みを行うと良い。

学校の参観日のように、育成室でも保護者参観日を設け、日常の子ども達の様子を見ることが

1 2 4 5 6 7  8  

9  

10  

11  13  

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%
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５

回答項目 ア イ ウ エ オ カ キ ク ケ

人数 19 1 3

構成比率 82.6 4.3 13.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0

（１）

（２）

（３）

（４）

（５）

（６）

（７）

（８）

（９）

（１０）

（１１）

（１２）

（１３）

（１４）

（１５）

（１６）

（１７）

100%

23

お子様にとって夏休み・二学期期間の育成室はどの程度

楽しい場所でしたか？

合計未回答（コ）

(単位：人)

文化行事やすずめまつりなど行事があるため。（3年以降）

※自由記述

指導員の先生方、友達と一緒に過ごすのが楽しくて仕方ないようです。（3年以降）

サッカーやドッジボールが楽しいから。（1年）

（単位：％）

本人がとても楽しんでいます。色々と行事もあり、喜んでおります。（1年）

0.0

いつも楽しく、休みたいって言ったことないです。（2年）

本人が毎日楽しみに通っている姿を見ているので。（1年）

上級生にも先生にもよくして頂き、子どもはとても楽しんでいます。（1年）

いつも楽しく通っていたから。（2年）

休みたくないと毎日楽しく行っていた。（1年）

先生がとにかく優しい。ちゃんと子どもの話をきいてくれるらしい。（3年以降）

子どもは、すずめに行くことをとても楽しんでいた。（1年）

帰宅した時に、今日の出来事や友達との関わりを楽しそうに話してくれるから。（1年）

昨年は行くのを嫌がっていたのに、今年は「楽しい！！」と言って通っていたから。（2年）

毎日楽しいと言っている。（1年）

子どもの話からとても楽しんでいる様子が伺えたので。（1年）

毎日楽しく通っていたので。（1年）

毎日楽しかったと言っているので。（3年以降）

と
て
も
楽
し
い
場
所
で
あ
る 

ア 

ア イ ウ 

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%

イ 

ど
ち
ら
と
も
い
え
な
い 

オ 

ウ 

エ カ 

キ 

ク 

つ
ま
ら
な
い
場
所
で
あ
る 

ケ 
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６

回答項目 ア イ ウ エ オ カ キ ク ケ

人数 20 2 1

構成比率 87.0 8.7 4.3 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0

（１）

（２）

（３）

（４）

（５）

（６）

（７）

（８）

（９）

（１０）

（１１）

（１２）

（１３）

（１４）

（１５）

（１６）

保護者の皆様にとって夏休み・二学期期間の育成室はど
の程度満足できるものとなっていますか？

0.0 100% （単位：％）

未回答（コ） 合計

23 (単位：人)

※自由記述

子どもが安心して通えていることで充分満足しています。（3年以降）

不満な理由はないため。（3年以降）

体を使って遊んでもらえているので。（1年）

本人が喜んでいるのが一番です。（1年）

安心して、預けておけた。（1年）

宿題も早い段階で終わらせてきたので良かった。（3年以降）

子どもが楽しく通えていることが、親にとっては一番です。（1年）

（3年以降）

プールへの声かけなど、時間の管理の難しい１年生には助かると思います。クッキングも楽しかったようで

す。（1年）

色々な取り組みをしてくれたから。（2年）

ノートの記入は全然ないけど、子どもが楽しく通っているのでそれが一番良いことだと思う。

子どもが休みたがらない。宿題も終わるのが早かったです。（2年）

安全面にも留意して下さり、安心して預けることができます。（1年）

指導員の先生方の工夫された時間の使い方などに満足しているから。（2年）

宿題を毎日学童ででき、わからないところは教えてくれる。遊びも充分楽しんでいる。（1年）

安心して子どもを預けることができました。（1年）

特に問題なく宿題もしっかりできていたので。（1年）

十
分
満
足
で
き
る
も
の
で
あ
る 

ア 

ア イ ウ 

80% 82% 84% 86% 88% 90% 92% 94% 96% 98% 100%

イ 

ど
ち
ら
と
も
い
え
な
い 

オ 

ウ 

エ カ 

キ 

ク 

不
満
で
あ
る 

ケ 
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７ その他、ご意見をお聞かせください。 

 

（１）部活、プールとすずめの３か所でスケジュールが日々バラバラな中、先生方に対応していた

だき大変感謝しています。面談でも子どもの様子を詳しく伝えていただいて、よく見ていただ

いてるなと感じます。子ども自身は１２０％満足しています。（３年以降） 

 

（２）毎週、土曜日あるといいです。（１年） 

 

（３）先生方は丁寧に対応していただいていると思う。（３年以降） 

 

（４）「学校より学童のほうが楽しい」と言うくらい、楽しんで行っています。２年生、３年生のお友

達も優しく、とても仲良くしてもらってます。宿題もしっかり学童でやって帰ってくれるので、

夏休み、宿題におわれることなく、たくさん遊べました。（１年） 

 

（５）子どもは楽しく通っていたので今のままでいいです。（２年） 

 

（６）色々な行事をしてくれ、子どもも友達と仲良く楽しい時間を過ごせて、育成室の先生方には

感謝しています。（１年） 

 

（７）毎月の保護者懇談もなく楽になった。個人懇談があったので個別に話が出来て良かった。

去年までのように全体の懇談だと聞けないことがあるので、先生はクラス全体もだけど特に

個別にきちんと対応してくれている印象があるので感謝している（３年以降） 

 

（８）二学期に、すずめまつりの取り組みをしていただきました。毎年、すずめ学級で行われてき

た行事ですが、今年も先生方が工夫してくださり、子どもたちにとって、楽しい行事となった

様子です。そのほかにも、日々の生活の中で、よく子どものことを見守って下さりながら、声

かけをして頂いていると思っております。大変ありがたいです。（３年以降） 

 

（９）夏休み中は、デイキャンプやクッキング等、息子にとって初めての経験やお友達と一緒に活

動することで苦手なことも少し克服出来たり、先の見通しをもって、期待したり、成長を感じ

ることが出来ました。学校のプールに入れない息子にも大型のビニールプールでみんなと

入れる機会をつくって下さるなど、いつも多くの配慮をして頂き、本当に有難いです。二学期

は、特に学習も丁寧に見て下さり、落ち着いて学習する習慣がついてきました。（１年） 

 

（１０）この体制をずっと続けてもらいたいです。（２年） 

 

（１１）夏休み期間中、１か月と長い間、宿題の時間があり、早いうちに出来上がり、感謝してい

ます。中々遊びに連れてあげられない中、イベントがあり、またクッキングもあり楽しめ、親

も負担が減り、有難いです。（１年） 

 

（１２）子ども自身が学童を嫌がらずに行っていましたので親としても喜んでいます。今後もこの

状態を維持していただくと良いと思います。（１年） 
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（１３）１学期は初めてのことばかりで先生方も緊張されていたかと思いますが、子ども達が楽し

めるようにチームとして取り組んで下さっているのを感じ、今までの学童とは違う部分もあり

ますが、何よりも子どもが楽しく通って宿題も無理なくできているようなので満足しています。  

保護者会も役割が少なくなり負担が大きく減りました。今は地域やＰＴＡとの連携や親同士

の交流を深める場として残っており、学童の行事や運営は法人と先生方にお任せできた事

でスムーズになりました。問題があっても法人が対応して下さる安心感も持てています。民

営化はどこでもいいわけではないですが山三は良い例になったのではないでしょうか。 

（１年） 

 

（１４）夏休みは宿題も多いので宿題の時間を増やし、早めに終わらせていただけると助かりま

す。（３年以降） 

 

（１５）先生方が子どもたちをよく見てくれるので親としては安心して任せられます。子どもも毎日

楽しく学童に行っています。懇談では３０分程時間をとって子どもの様子や家庭の様子を話

せて安心できます。（１年） 

 

（１６）先生との懇談もあり、子どもの様子がよくわかりました。子どもは４月から変わらずとても

楽しそうで毎日色々な話を聞かせてくれます。夏休み及び夕方の時間を何よりも安全に過

ごせていることが一番ですが、その中で宿題やクッキングや取り組みをして頂いてとても感

謝しています。上の子は育成室に色々不満があったので、子どもの話を聞くのではなく、保

護者や先生の話も聞いた上で判断することが大切だなと思います。（１年） 

 

（１７）優しい先生方に見守られて、のびのびとすずめ学級を楽しんでいます。２学期になり、宿

題をやる習慣が身についてきたと思います。感謝しています。お弁当箱を洗って帰ってきた

ときは、とてもほこらげに見せてくれます。自立への促しもしていただけてありがたいです。 

     （１年） 

 

 

 

 

 




